

Wolfgang Heckel bleibt WGA-Fraktionschef

Achim. Die Wählergemeinschaft Achim hat jüngst auf ihrer konstituierenden Sitzung Wolfgang Heckel wieder einstimmig zum Fraktionsvorsitzenden gewählt und erneut das Vertrauen seiner neuen Mannschaft erhalten. Der alte und neue Fraktionsvorsitzende aus Baden bekleidet dieses Amt seit nunmehr 13 Jahren, teilt die WGA mit. Seine Stellvertreter sind Heinz-Robert Bonin und Michael Heckel. „Besonders freuen wir uns darüber, dass wir wieder zugelegt und drei Sitze errungen haben“, heißt es weiter von der Fraktion. Schließlich bedeute das wieder Stimmrecht in allen Ausschüssen. „Die WGA lehnt Koalitionen und Gruppenbildung mit starren Mehrheiten ab. Stattdessen will die WGA ihre Position selbstbewusst und unabhängig vertreten“, hält die Fraktion fest. Sachbezogene Mehrheiten seien das Ziel. Die WGA spricht sich außerdem dafür aus, die Ortsausschüsse zu erhalten. SEN